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2019 年 5月 29日下午，理学院召开了 2019 年第 10 次党政

联席会议。院长李兴鳌，党委书记温勇,副院长赵洪牛、唐加山，

党委副书记高翔，学院党委委员杨志红，院长助理刘胜利出席会

议。副院长普勇、院长助理金正猛请假。办公室主任李伯虎列席

会议。本次会议由李兴鳌院长主持。 

会议研究、讨论、通报了以下议题：  

一：讨论《理学院综合服务记分办法》 

会议逐项讨论了《理学院综合服务记分办法》，经研究决定，

《理学院综合服务记分办法》待提交学院教职工代表大会讨论表

决后再发布实施。 

议题二：讨论高水平人才引进工作 
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李兴鳌院长向会议汇报了引进高水平人才简历筛选情况，经

研究决定，6 月 6 日下午 1:00 在学院会议室举行引进高水平人

才面试，院领导和各系、中心主任参加。 

议题三：博士点申报工作 

会议讨论了博士点申报工作，尽快召开数学学科建设研讨

会，可先邀请 3名省内专家；同时根据物理学科建设研讨会有关

专家建议，经研究决定，拟向学校打报告成立校级研究机构——

信息物理研究院，挂靠在学院（与学院合署），人员编制采用专

兼结合，研究院院长聘请校内外高层次人才担任（院士、长江、

杰青或千人），常务副院长由理学院院长或副院长担任，根据研

究方向设置副院长若干。 

议题四：2020 年研究生招生宣传工作 

会议讨论了 2020 年研究生招生宣传工作，经研究决定，李

兴鳌院长等赴淮阴工学院、淮阴师范学院等学校做招生宣传工作

并现场给该校被我院录取的 2019级研究生发放《录取通知书》。 

 

理学院办公室整理 

2019 年 5 月 29 日 
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